

Märkischer MARKT

0 | 31. Jahrgang | Mittwoch, 27. Juli 2022

Auflage: 3

Theater auf dem Pferdekarren



Überraschung in Angermünde: Das Sommertheater der AG Historische Stadtkerne fiel am vergangenen Sonnabend durch seinen rustikalen Auftakt auf: Das Ensemble des „theater 89“ fuhr mit dem Pferdekarren vor. Weil das Kloster als Spielstätte ausfiel, war die Veranstaltung auf den Marktplatz umgezogen. Und begeisterte dort einmal mehr das Publikum, die nicht nur vom Auftakt voll überzeugt waren. Das Theaterensemble, das bereits vor fünf Jahren Hans Sachs und seinen Humor in den Mittelpunkt eines Theaterabends gestellt hatten, wählte erneut den Nürnberger Spruchdichter und Dramatiker, der heute durchaus als Comedian bezeichnet werden darf. Angesichts der Vielzahl von Sachs-Sketchen verlebten die Gäste einen wunderbar amüsanten Abend im Herzen der Stadt.

Foto: Eric-Jan Ouwerkerk